

# *Cuba y el mundo celebran el Día del Deporte Universitario*

---

Image not found or type unknown

## **Día del Deporte Universitario**

La Habana, 20 sept (RHC) Los centros educativos de Cuba celebran hoy el Día del Deporte Universitario potenciando aún más la actividad física entre los estudiantes.

La comunidad universitaria puede interactuar en esta fecha en torno a la realización de algún ejercicio ya sea al aire libre, bajo techo o en sus propias viviendas o residencias

Gracias a una iniciativa impulsada por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) y el organismo rector del deporte en las altas casas de estudio, los educandos disponen de una jornada para ejercitar el cuerpo y liberar tensiones mentales desde el 2016, cuando quedó instituida la conmemoración.

Para Audrey Azoulay, directora general de la Unesco, los gobiernos necesitan implementar políticas educativas con la finalidad de impulsar la práctica de la ejercitación física en la enseñanza superior más allá del interés competitivo.

El deporte puede influir de manera positiva en la formación de hombre y mujeres altamente profesionales, subrayó la directiva, quien valoró de muy positivo los espectáculos para celebrar la fecha por el gran talento presente entre los atletas-estudiantes y su alegría contagiosa.

Por su parte, en Cuba los festejos comenzaron con un festival en la Universidad de Ciencias de la Cultura Física y Deportes (Uccfd Manuel Fajardo), presenciada por el titular de Educación Física y Recreación de Honduras, Mario Moncada.

Además, la Universidad Tecnológica de La Habana retomará la realización de sus tradicionales Juegos 13 de marzo desde el próximo 26 de septiembre, según precisó a Prensa Latina el director en Comunicación Institucional de ese centro estudiantil Juan Cabezola.

Antes de finalizar el año, las casas de altos estudios del país realizarán sus certámenes interfacultades retomados después de la situación provocada por la Covid-19, entre ellas los Juegos Caribes de la Universidad de La Habana, los Galenos de Ciencias Médicas, los Cimarrones de la Uccfd Manuel Fajardo y los Mambises de la Universidad de Oriente.

Esas justas brindan la posibilidad a los alumnos de demostrar habilidades y experiencias necesarias vitales en su futura formación profesional, de acuerdo con los criterios de profesores de Educación Física y Deportes.

Los estudiantes seleccionados de las facultades, años o brigadas, según las características de cada centro, le imprimen una vistosa inauguración y clausura a los juegos, una oportunidad propicia para el intercambio cercano con glorias deportivas, concursos sobre el surgimiento del movimiento deportivo universitario, ventas de libros, intervenciones comunitarias y maratones aeróbicos o de carreras.

De ellos, una gran por ciento participan en la Universiada Nacional, evento cúspide del deporte universitario cubano que se celebra cada dos años con la participación de estudiantes de todos los centros de la Educación Superior, tanto nacionales como extranjeros.

Todas las competiciones rendirán homenaje al centenario de la Federación Estudiantil Universitaria de Cuba y la realización de la edición 10 de su congreso. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/299684-cuba-y-el-mundo-celebran-el-dia-del-deporte-universitario>



**Radio Habana Cuba**